

# *Une conférence se tiendra à Washington en faveur d'un changement de politique envers Cuba*

---



La Havane, 12 avril (RHC)- La conférence « Pasos hacia una nueva era de relaciones Cuba-Estados Unidos » (Des pas vers une nouvelle ère dans les relations entre Cuba et les États-Unis) figure parmi les activités principales des prochaines journées de dénonciation et de solidarité qui se dérouleront à Washington du 4 au 11 juin.

Le dialogue théorique inclus dans le programme les 5 et 6 juin a pour but d'attirer l'attention sur la nécessité d'un changement de la politique de la Maison-Blanche envers Cuba.

« Un des points clés de ce débat consiste à trouver une solution à l'affaire des 3 antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis » a relevé le Comité International pour la Libération des 5 , qui organise les 3èmes Journées « Cinq jours pour les 5 ».

Deux des 5, René González et Fernando Gonzalez ont déjà purgé la totalité de leurs peines et se trouvent à Cuba.

La conférence inclura une session plénière d'ouverture, la projection de vidéos, des présentations culturelles, une table ronde et un panel d'experts pour parler du blocus étasunien contre Cuba qui dure depuis plus de 50 ans déjà.

Elle sera également centrée sur le thème de l'interdiction des voyages à Cuba et sur le processus d'actualisation du modèle économique cubain ainsi que sur l'affaire des 5.

Le programme général de ces journées inclut une manifestation pacifique devant la Maison-Blanche, des activités de lobby au Capitole et des activités culturelles.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/20261-une-conference-se-tiendra-a-washington-en-faveur-dun-changement-de-politique-envers-cuba>



**Radio Habana Cuba**